
 
 

Interview mit den drei Frauen am                          
Schiedsrichter Grundausbildungskurs 

des SOFV vom 18./19. März 2018 
 

 
 

 
 
 
 

Was reizt dich an der Schiedsrichtertätigkeit und wie bist du dazu 
gekommen ? 

 
Shkelqesa Lushaj, SC Fulenbach 
 

Eine Kollegin (Hanna Weber siehe unten), welche den Kurs ebenfalls besucht, hat mich 
motiviert, den Grundkurs gemeinsam zu absolvieren. Es ist ein tolles Hobby und ich denke, 
dass auch die Frauen Potenzial haben, gute Schiedsrichterinnen zu werden. 
 
Hanna Weber, SC Fulenbach 
 

Ich spiele selber Fussball und unser Verein hatte nie eine Schiedsrichterin. Zudem sind mein 
Freund und mein Vater Schiedsrichter. Ich möchte zeigen, dass auch die Frauen Spiele 
erfolgreich leiten können. 
 
Rieka Wattinger, FC Bettlach 
 

Die Fussballregeln zu beherrschen, fasziniert mich. Zudem habe ich oft viele Spiele am 
Fernsehen mit meinem Vater gesehen und da kam von ihm die Idee, dass ich 
Schiedsrichterin werden könnte. 



 
 
 
Welche Ziele hast du dir gesetzt ? 

 
Shkelqesa Lushaj, SC Fulenbach 
 

Freude am neuen Hobby zu haben und dass es keine Pflicht wird, als Schiedsrichterin 
eingesetzt zu werden. 
 
Hanna Weber, SC Fulenbach 
 

Ich möchte versuchen wenig Fehler zu machen und schnell weiterzukommen bzw. in höhere 
Ligen aufzusteigen. 
 
Rieka Wattinger, FC Bettlach 
 

Wichtig finde ich, dass ich die Spiele fair leiten und zu Ende bringen kann. Mein Ziel ist es, 
dass ich einmal in höheren Ligen zum Einsatz komme. 
 
 
 
 

Wie hast du den Grundkurs bisher erlebt ?  
Wie sind deine Eindrücke ? 

 
Shkelqesa Lushaj, SC Fulenbach 
 

Es waren viele Informationen. Ich habe als aktive Fussballerin schon einiges gewusst, habe 
aber sehr viel neues Wissen dazugelernt. 
Die Lektionen waren spannend und sehr abwechslungsreich. 
 
Hanna Weber, SC Fulenbach 
 

Es waren sehr viele Informationen in kurzer Zeit. Die Sportlektion auf den Fussballplatz war 
sehr lehrreich und spannend. 
 
Rieka Wattinger, FC Bettlach 
 

Die Lektionen waren sehr interessant und die Instruktoren nett und kompetent. Im Vergleich 
zu 2 Wochen vor Kursbeginn habe ich nun einen viel höheren Wissensstand als vorher. Für 
die schriftliche Prüfung muss ich mich jedoch noch mehr vorbereiten. 
 
 


